



**Tivadar Puskas**

Partner

**Schnetzer Puskas  
Ingenieure AG**

Tivadar Puskas ist seit 1996 Partner bei Schnetzer Puskas Ingenieure. Das Büro mit Standorten in Basel, Zürich, Bern und Berlin ist international tätig und deckt den gesamten Planungsprozess von der Konzeptphase bis zur Realisierung der Tragwerke im Hoch- und Brückenbau ab. Nach einer Lehre als Tiefbauzeichner schloss Tivadar Puskas ein Ingenieurstudium an der HTL Burgdorf und der ETH Zürich ab. Er ist Mitglied der Baurekurskommission des Kantons Basel-Stadt als Experte für Statik und wirkt regelmäßig als Gastkritiker an internationalen Hochschulen wie dem Departement Architektur der ETH Zürich, an der Accademia di Architettura di Mendrisio und am Barcelona Architecture Center.



<https://www.schnetzerpuskas.com/de/home>